



Stellungnahme Beschlussvorlage Nr. 3622/22

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf Ihre Bitte hin hat der Gesamtelternbeirat der Stadt Ludwigsburg (GEB) Ihren Beschlussvorschlag geprüft. Nachfolgend erhalten Sie die Stellungnahme.

1. Erhöhung der Verpflegungsgebühren in den Kindertageseinrichtungen:
Die Ausführungen sind für den GEB aufgrund der von Ihnen dargelegten Begründungen nachvollziehbar.
2. Erhöhung der Elternbeiträge für die Mittagsverpflegung (Schulen):
Die Ausführungen sind für den GEB aufgrund der von Ihnen dargelegten Begründungen nachvollziehbar.
3. Verspätungsgebühr an Kindertageseinrichtungen/Schulkindbetreuung:
Die angesprochene Problematik ist für den GEB nachvollziehbar, dennoch halten wir die Gebühr von 30€ pro angefangener halber Stunde für zu hoch für eine neueingeführte Maßnahme. Wir halten 20€ für angemessener, mit der Möglichkeit, dies in den nächsten Jahren bei Bedarf zu erhöhen.
Weiterhin wäre es sinnvoll genau zu definieren, wie viele Mahngespräche zu führen sind, bevor die Verspätungsgebühr fällig wird. Eine Dokumentation der genauen Anzahl der erfolgten Mahngespräche wäre wichtig.

Wir hoffen, dass Sie unsere Überlegungen miteinbeziehen können.

Mit freundlichen Grüßen

Erika Macan
Gesamtelternbeiratsvorsitzende der Stadt Ludwigsburg